

東中だより



No. 6

文責：高橋 泰

さあ！ 夏の大会だ!! ～西三大会地区予選会日程～

今年は肌寒い日も続いています、夏の大会の試合日程も決まり、いよいよ夏本番です。7月6日(水)の部活動結束式で一気に気合を入れ、9日(土)から始まる西三大会碧南・高浜地区予選会に突入です。試合の日程については、以下のとおりです。この大会は3年生にとって最後の試合になります。保護者の皆様には、日頃から多くの方に応援に来ていただいておりますが、この大会もぜひ応援にお越しください。なお、結果速報はホームページを通してお伝えする予定です。

西三河中学校選手権大会 碧南・高浜地区予選会 試合日程

種目(会場)	7月9日(土)	10日(日)	7月16日(土)	17日(日)
軟式野球 (臨海グラウンド)	対高浜中 12:00	準決勝 12:00 対高南・西端の勝者	決勝 9:30	完全トーナメント戦です。
ソフトボール (高浜南中)	対高浜中 9:00		対碧南中 9:00 対高南中 13:00	4校によるリーグ戦です。
バレーボール (東部プラザ)	16日(土)に4校、3校による予選リーグ。 17日(日)は決勝トーナメント 1試合目開始は9:15頃 前の試合が終わり次第、次の試合スタート		②対高浜中 ③対西端中	②準決勝 10:00頃 ④三決 13:00頃 ⑤決勝 14:00頃
バスケットボール男 (新川中)	②対新川中 10:50 予選リーグ(3校)	③対高浜中 12:40	準決勝 10:50 決勝 14:20	16日(土)の決勝トーナメントは臨海体育館
バスケットボール女 (新川中)	③対中央中 12:40 予選リーグ(4校)	①対高浜中 9:30 ④対西端中 14:00	準決勝 9:30 決勝 13:00	
ソフトテニス男 (港湾テニスコート)	①対中央中 9:00 ②対西端中 ③対高南中 決勝トーナメント	個人戦 9:00～	9日(土)団体戦、10日(日)個人戦 9日雨なら、10日団体戦、16日個人戦 10日雨なら、16日個人戦 9・10日雨なら、16日団体戦、17日個人戦	
ソフトテニス女 (臨海テニスコート)	①対碧南中 9:00 ②対新川中 ③対西端中 決勝トーナメント	個人戦 9:00～		
卓球男 (南部プラザ)	①対西端中 ②対高浜中 ③対高南中 ④対碧南中 ⑤対中央中 ⑥対新川中		個人戦	9日(土)団体戦 団体戦は総あたりリーグ戦9:30～ 個人戦はトーナメント戦9:30～
卓球女 (南部プラザ)	②対中央中 ③対西端中 ④対新川中 ⑤対高南中 ⑥対高浜中 ⑦対碧南中		個人戦	
サッカー (高浜中)	②対中央中 10:00 ④対西端中 13:30	②対碧南中 10:00	準決勝 9:00 決勝 13:00	予選リーグ(4校)
剣道男女 (中央中)	団体戦はリーグ戦 個人戦はトーナメント戦		団体戦 9:00～ 個人戦 13:00～	
水泳男女 (碧南東中)	競技開始 9:15	西三大会 7/21(木)9:10 安城市スポーツセンター		
陸上男女 (安城総合運動公園)			西三大会 7/16(土)17(日)9:15～	
吹奏楽	中部日本吹奏楽コンクール三河Aブロック大会 7/9(土)11:15頃演奏(蒲郡市民会館) 愛知県吹奏楽コンクール西三南地区大会 7/26(火)11:40頃演奏(西尾市文化会館)			

保護者向けスマホ教室開催 ～学校公開日で～

6月18日(土)に保護者や地域の方を対象に学校公開をしました。午前だけで290名ほどの方が参観してくださいました。今年は、従来の授業公開に加えて、保護者向けのスマホ教室を開催しました。先日調査を行ったところ、今年度の本校生徒の携帯電話スマートフォン所持率は54%でした。この3年間の推移で見ると、46%⇒51%⇒54%と年々増えています。特に今年は、1年生の所持率が一昨年の36%から53%とずいぶん高いのが特徴です。携帯電話やスマートフォン以外にも、ゲーム機やiPadなどを活用してLINEやTwitterなどを行っているため、SNS使用率は全校生徒の70%に近くなります。本校で多く見られるトラブルはSNSによる言葉の行き違いです。しかし、全国的に見れば、スマホ等の利用に際して「ワンクリック詐欺」「出会い系アプリ」「アダルトサイト」などの被害者、また加害者に中高生がなるケースはたくさん見られます。そこで、専門家をお招きし、フィルタリングなど身を守る手だてを含めて、親としてどう子どもを守るかといった話を聞く機会としました。



緑の募金で15,373円集まりました

6月14日(火) これまで生徒会が緑の募金として集めた15,373円を市役所の方にお渡ししました。これは、生徒会が5月末に1週間全校生徒に呼びかけたところ、全校生徒の一人一人が生徒会の呼びかけを心にとどめ、毎朝もって来てくれたものです。

緑の募金は1950年に緑の羽根募金としてスタートしたそうです。戦争で日本の森林は荒廃してしまいました。その危機的状況を何とかしようと思われ始めたそうです。美しい地球や全ての生物にとって大切な森林。「緑の募金」はこれまで、国内外の森林整備や緑化の推進を通じて、森林や人間が元気を取り戻すために活かされてきたそうです。今、震災にあった熊本県は復興に向けがんばっています。今集められている募金は、震災にあった熊本や国内外の森林整備や緑化の推進に活用されるそうです。これで、森林や人間が元気を取り戻すために少しでも役に立てばと思います。



県ジュニアオリンピック出場権獲得!! ～中学校通信陸上競技大会～

6月18日(土)、19日(日)の二日間にわたって全日本中学校通信陸上競技大会西三河予選会が行われました。この大会で、中崎綾香さん(2-1)が1500mで5'04"20の記録を出し、県ジュニアオリンピック出場を決めました。また、榎原咲絵さん(3-4)は、100mHで自己ベストの16"69を出したのですが、追い風参考記録となり、今回でジュニアオリンピック出場とはなりませんでしたが、しかし、通信陸上県大会に出場が決まりました。

小野颯太君(3-4)は、110mHに出場し、自己ベストの17"30の記録を出したのですが、通信陸上県大会の標準記録に0.1秒及ばず出場を逃しました。参加したその他の生徒も、自己最高記録またはタイ記録を出した生徒も多く、実りある大会になりました。まだ夏の西三大会があります。自ら定めた目標に向かって、自分の才能開花に向けて貪欲に一生懸命頑張りたいと思います。

